

VEEV
one



This is the safety alert symbol. It is used to alert you to potential physical injury hazards.

SAFETY WARNINGS AND INSTRUCTIONS

PLEASE READ ALL SAFETY WARNINGS AND INSTRUCTIONS BEFORE USE TO AVOID INJURY.

These safety warnings and instructions cannot cover all possible conditions that could occur and users should exercise care and caution.

KEEP THESE SAFETY WARNINGS AND INSTRUCTIONS FOR FUTURE REFERENCE AS THEY CONTAIN IMPORTANT INFORMATION.

These Safety Warnings and Instructions are applicable to VEEV ONE™. See www.iqos.com for any updates to these Safety Warnings and Instructions.

Intended Users

- VEEV ONE™ and VEEV ONE™ pods are for adult-use only.
- VEEV ONE™ and VEEV ONE™ pods are for adults who would otherwise continue to smoke or use other nicotine products.
- Children and adolescents should never use VEEV ONE™ and VEEV ONE™ pods under any circumstances.
- This product should not be used by persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of knowledge unless they have been given supervision or instruction to use the product in a safe way and understand the hazards involved.

Nicotine

- VEEV ONE™ pods contain nicotine, which is addictive.
- VEEV ONE™ and VEEV ONE™ pods are not risk-free. The best way to reduce nicotine-related health risks is to quit nicotine use altogether.
- Some users may experience side effects including: abdominal pain, cough, dizziness, dry mouth, headache, malaise, nasal stuffiness, nausea, mouth irritation, throat irritation, vomiting.
- Nicotine-containing products should not be used by people who

have or are at risk of heart disease, are diabetic, are epileptic or are experiencing seizures.

- Nicotine-containing products should not be used during pregnancy or while breast-feeding. If you are pregnant, breast-feeding, or think you may be pregnant you should quit nicotine use altogether.
- Stopping smoking or switching to VEEV ONE™ and VEEV ONE™ pods or other nicotine-containing products may require the adjustment of the dosing of certain medicines (e.g. theophylline, clozapine, ropinirole).
- If you have questions about whether you should use VEEV ONE™ or VEEV ONE™ pods given an existing health condition, you should consult a health care professional.

IMPORTANT SAFETY INFORMATION

WARNING Choking and Ingestion Hazard

- Keep VEEV ONE™ and VEEV ONE™ pods out of reach of children and pets at all times.
- CHOKING HAZARD — VEEV ONE™ device, accessories, and VEEV ONE™ pods contain small parts.
- INGESTION HAZARD:
 - If VEEV ONE™ pods are swallowed, seek medical attention immediately.
 - If VEEV ONE™ pods are swallowed, seek medical attention immediately due to risk of nicotine intoxication.
 - If e-liquid is ingested, rinse mouth and seek medical attention.


WARNING Electrical and Battery Hazard

Electrical Risks

Failure to follow these Safety Warnings and Instructions could result in fire, explosion, electric shock, injury, or damage to the product or other property:

- Only Intended Users should use VEEV ONE™.
- Do not use VEEV ONE™ where the use of electronic

devices is prohibited.

- Do not charge or use VEEV ONE™ or accessories if damaged, tampered with or broken.
- Do not use VEEV ONE™ if its battery appears to be leaking.
- Only charge VEEV ONE™ indoors, as indicated by symbol  using a manufacturer supplied Charging Cable and certified AC Power Adaptor (either supplied in the box or from a reputable source) for charging purposes. Do not use accessories not approved by the manufacturer. Refer to the 'Technical Data' section and www.iqos.com for additional important information.
- This product must only be charged using Safety Extra Low Voltage with a 5V; 2A AC Power Adaptor. Refer to the 'Technical Data' section of this Safety Warnings and Instructions for details.
- Do not use, charge, or store VEEV ONE™ in places with high temperature (such as inside a car in summer, or near heat sources such as radiators or fireplaces).
- Do not use VEEV ONE™ where flammable materials, liquids and gases are present.
- VEEV ONE™, AC Power Adaptor and Charging Cable should not be exposed to any liquid. Do not touch them if they become wet or have been immersed in any liquid.
- Do not clean the device with any cleaning agent.
- Do not clean the device while on.
- Clean the USB charging port of the VEEV ONE™ periodically to avoid accumulation of foreign matters

(such as dust particles) and inspect USB port for foreign materials before using USB connector.

- Handle with care. Do not drop VEEV ONE™ or subject it to strong shock.
- This product contains no user- serviceable parts. Do not attempt to open, modify, service, disassemble or repair any component of VEEV ONE™ or to replace any of the components or batteries.
- Do not use this product if it has been exposed to excessive cold, heat, or moisture.
- Do not touch VEEV ONE™ and/ or its accessories if they overheat, spark, fume, ignite, or burn. If applicable and possible, use caution to shut off or disconnect power supply.
- Only operate the device in temperatures between $>0^{\circ}\text{C}$ and $<40^{\circ}\text{C}$.
- Never dispose of VEEV ONE™ and/or its accessories with other household waste, as they may enter in contact with water and/or other liquid.

 **WARNING** Battery Risks

VEEV ONE™ is powered with sealed Lithium-ion (Li-on) batteries. Under normal conditions of use, the battery is sealed. If you notice that battery fluid leaks, follow these precautions:

- If fluid from leaked battery is swallowed, seek medical attention immediately. Do not induce vomiting or ingest food or drink.
- If vapor from leaked battery liquid is inhaled, get fresh air and seek medical attention.
- If fluid from battery is in contact with skin, wash the affected area, including hands and do not touch eyes.
- If fluid from leaked battery is in contact with eyes, immediately flush with running water for at least 15 minutes and seek

medical attention immediately.

⚠ WARNING Irritation Risk

Avoid contact of e-liquid with skin and eyes. In the event of:

- Skin contact: wash immediately with soap and water.
- Eye contact: rinse carefully with water for several minutes.
- Contaminated clothing: wash before reuse.

⚠ CAUTION Allergic Reaction Risk

- Using VEEV ONE™ and VEEV ONE™ pods could cause an allergic reaction, such as swelling of the face, lips, tongue, gums, throat, or body, difficulty breathing, or wheezing.
- Stop using VEEV ONE™ and VEEV ONE™ pods and seek medical attention immediately if you experience any of the symptoms above as they may indicate a serious allergic reaction.

Use of VEEV ONE™ pods

- Only use VEEV ONE™ with VEEV ONE™ pods specifically designed for VEEV ONE™. Never use VEEV ONE™ with other pods. Doing so may cause injury.
- Do not modify or attempt to refill VEEV ONE™ pods in any way or add any substance to VEEV ONE™ pods. Doing so may cause injury.
- Use VEEV ONE™ pods promptly once removed from original packaging.

Storage

- Store in a dry and clean place at room temperature.
- Droplets or traces of liquid may appear during usage, storage, or unpacking of VEEV ONE™ pods. Should you see droplets or traces of liquid on a pod or on VEEV ONE™, without signs of leakage, carefully and thoroughly wipe the residue before use with a dry cloth (including the mouthpiece and contacts). Do not use the pod if it is actively leaking, or if any droplets or traces of liquid reappear after cleaning.
- Do not use this product if the VEEV ONE™ pod appears to be damaged, tampered with, broken, or leaking.
- Due to risk of VEEV ONE™ pods leaking with altitude changes, it is not recommended to fly with VEEV ONE™ pods that have been removed from packaging or have been partially used.

Reporting of adverse events or incidents

- If you experience any unwanted health effect when using VEEV ONE™ and/or VEEV ONE™ pods consult a health care professional
- You can report any adverse event or incident directly by contacting your local Customer Care (details can be found in the Customer Care & Warranty booklet). By reporting side effects, you can help provide more information on the safety of this product.
- For more information, please go to www.iqos.com

TECHNICAL DATA

VEEV ONE™

Model M0016

Battery type: Li-ion Rechargeable Battery

Input: 5 V 2  A

Not all devices listed in these Safety Warnings and Instructions are included in this mobility kit.

AC Power Adaptor (not included)

Compatible Model: S82A40, S82A41, S82A42, S82A43, S82A45, S82A46

Input: 100 V-240 V~ 50/60 Hz 0.3 A

Output: 5.0 V  2.0 A

Use with supplied Charging Cable

INFORMATION FOR DISPOSING OF VEEV ONE™

Valid across European Union and EEA



This symbol on the product or on its packaging indicates that this product and its individual parts (including batteries) must not be disposed of with your other household waste. Instead, it is your responsibility to dispose of your waste equipment by bringing it to a designated collection point for the recycling of waste electrical and electronic equipment. In addition, waste batteries can be returned free of charge at the point of sale. The separate collection and recycling of your waste equipment (including batteries) at the time of disposal will help to conserve natural resources and ensure that it is recycled in a manner that protects human health and the environment. Disposing of waste equipment as unsorted municipal waste (e.g., by waste incineration or land filling) can

have negative effects on the environment and human health. For more information about where you can drop off your waste equipment for recycling, please contact your local city office, your local household waste disposal service or the shop where you purchased the product. The local importer of the product will provide for the financing of the treatment and recycling of waste equipment returned through these designated collection points in accordance with local requirements.

BATTERY REMOVAL INSTRUCTIONS (FOR DISPOSAL AND RECYCLING)

Batteries must not be removed by the consumer. At end of product life, only an authorized recycler may safely remove batteries by following the steps below.

VEEV ONE™ Model M0016:

Step 1: Check the voltage. The Device should be fully discharged before disassembling it. Press the Power Button to check if the LED shows low voltage (lowest LED blink 5 times); if not, the Device should be discharged until low voltage indication.

Step 2: Remove the half module from housing by pushing from USB port.

Step 3: Cut 2 electrical wires from rigid PCBA

Step 4: Remove two screws that hold PCBA

Step 5: Remove PCBA

Step 6: Take out battery by lifting it up.

Confirmation of Compliance

At this point, Philip Morris Products S.A. announces officially that the IQOS VEEV device is in compliance with the essential conditions and other relevant provisions of Directive 2014/53/EU. The official declaration of conformity can be found on the website: www.pmi.com/declarationofconformity

Designed and manufactured under the authority of Philip Morris Products S.A., Quai Jeanrenaud 3, 2000 Neuchatel, Switzerland.
Importer: Philip Morris Eesti OÜ (Tartu mnt 43/Kreutzwaldi 24, 10147 Tallinn, Eesti). Phone: 800 2900



© 2022 Copyright Philip Morris Products S.A.

VEEV
one



See on ohutussümbol, mis hoiatab teid võimaliku vigastusohu eest.

OHUTUSALASED HOIATUSED JA JUHISED

VIGASTUSTE VÄLTIMISEKS LUGEGE ENNE KASUTAMIST KÕIK OHUTUSEGA SEOTUD HOIATUSED JA JUHISED LÄBI.

Need ohutusalsed hoiatused ja juhised ei hõlma kõiki tekkida võivaid võimalikke olukordi, ning kasutajad peavad olema hoolsad ja ettevaatlikud.

HOIDKE NEED OHUTUSEGA SEOTUD HOIATUSED JA JUHISED EDASPIDISEKS KASUTAMISEKS ALLES, SEST NEED SISALDAVAD OLULIST TEAVET.

Need ohutusega seotud hoiatused ja juhised kohalduvad VEEV ONE™-le

Nende ohutusega seotud hoiatuste ja juhiste uuendused leiate veebilehelt www.iqos.com.

Kasutajate sihtgrupp

- VEEV ONE™ ja VEEV ONE™ kapslid on mõeldud ainult täiskasvanud kasutajatele.
- VEEV ONE™ ja VEEV ONE™ kapslid on mõeldud täiskasvanutele, kes muidu jätkaksid suitsetamist või tarbiksid muid nikotiinitooteid.
- Lapsed ja noorukid ei tohi mingil juhul VEEV ONE™ ja kapsleid VEEV ONE™ kasutada.
- Seda toodet ei tohi kasutada isikud, kelle füüsilised, sensoorsed või vaimsed võimed on piiratud või kellel puuduvad teadmised, välja arvatud juhul, kui nendele on tagatud järelevalve või antakse juhised toote ohutuks kasutamiseks ja nad mõistavad sellega kaasnevaid ohte.

Nikotiin

- VEEV ONE™ kapslid sisaldavad nikotiini, mis tekitab sõltuvust.

- VEEV ONE™ ja VEEV ONE™ kapslid ei ole riskivabad. Parim viis nikotiiniga seotud terviseohtude vähendamiseks on lõpetada täielikult nikotiini tarbimine.
- Mõnedel kasutajatel võib tekkida kõrvaltoimed nagu kõhuvalu, kõha, pearinglus, suukuivus, peavalu, halb enesetunne, ninakinnisus, iiveldus, suuärritus, kurguärritus, oksendamine.
- Nikotiini sisaldavaid tooteid ei tohiks kasutada inimesed, kellel on südamehaigused või soodumus nende tekkeks, diabeet, epilepsia või krambid.
- Nikotiini sisaldavaid tooteid ei tohi kasutada raseduse ega imetamise ajal. Kui olete rase või imetate või arvate, et võite olla rase, peaksite nikotiini kasutamise täielikult lõpetama.
- Suitsetamisest loobumine või VEEV ONE™ ja VEEV ONE™ kapslitele või muudele nikotiini sisaldavatele toodetele üleminek võib nõuda teatud ravimite (nt teofülliin, klosapiin, ropinirool) annuse kohandamist.
- Kui teil on küsimusi selle kohta, kas te oma tervisliku seisundi juures võiksite kasutada VEEV ONE™ ja VEEV ONE™ kapsleid, pöörduge tervishoiutöötaja poole.

OLULINE OHUTUSTEAVE

HOIATUS Lämpumis- ja allaneelamisohht


- Hoidke VEEV ONE™ ja VEEV ONE™ kapsleid lastele ja lemmikloomadele kättesaamatus kohas.
- LÄMBUMISOHT – seade VEEV ONE™, tarvikud ja VEEV ONE™ kapslid sisaldavad väikesi osi.
- ALLANEELAMISOHT:
- VEEV ONE™ kapslite alla neelamise korral pöörduge kohe arsti poole;
- VEEV ONE™ kapslite alla neelamisel pöörduge kohe arsti poole, kuna sellega kaasneb nikotiinimürgituse oht;
- E-vedeliku alla neelamisel loputage suud ja pöörduge arsti poole.

HOIATUS Elektrist ja akust tulenev oht

Elektriga seotud ohud

- Nende ohutusega seotud hoiatuste ja juhiste

eiramine võib põhjustada tulekahju, plahvatuse, elektrilöögi, vigastuse või toote või muu vara kahjustumise:

- VEEV ONE™ võib kasutada ainult toote sihtgrupp.
- Ärge kasutage VEEV ONE™ tingimustes, kus elektroonikaseadmete kasutamine on keelatud.
- Ärge laadige ega kasutage VEEV ONE™ ega tarvikuid, kui need on vigastatud, rikutud või katki.
- Ärge kasutage VEEV ONE™, mille aku lekib.
- Laadige VEEV ONE™ ainult siseruumides vastavalt sümboliga  osutatule ning kasutage laadimiseks tootja tarnitud laadimisjuhet ja sertifitseeritud toiteadapterit (toote karbis tarnitud või usaldusväärsest allikast ostetud). Kasutage ainult tootja heakskiidetud tarvikuid. Täiendavat tähtsat teavet leiate tehniliste andmete lõigust ning veebilehelt www.iqos.com.
- Seda toodet võib laadida ainult ohutu, väga madala pingega ning 5 V, 2A AC toiteadapteriga. Täpsemat teavet leiate nende ohutuslaste juhiste tehniliste andmete lõigust.
- Ärge kasutage, laadige ega hoidke VEEV ONE™ kõrge temperatuuriga kohas (näiteks suvel autos või soojusallikate (radiaator, pliit, lõke jne) läheduses).
- Ärge kasutage VEEV ONE™ kohas, kus on tuleohtlikke materjale, vedelikke ja gaase.
- VEEV ONE™, toiteadapter AC ja laadimisjuhe ei tohi kokku puutuda ühegi vedelikuga. Ärge puudutage neid, kui need on saanud märjaks või on sattunud vedeliku sisse.
- Ärge kasutage seadme puhastamiseks puhastusvahendeid.
- Ärge puhastage seadet, kui see on sisse lülitatud.

- Puhastage VEEV ONE™ USB-laadimisava aeg-ajalt, et vältida võõrmaterjali (näiteks tolmuosakesed) avasse kogunemist, ning veenduge enne USB-konnektori kasutamist, et USB-avas ei ole võõrmaterjale.
- Käsitsege ettevaatlikult. Vältige VEEV ONE™ maha kukutamist ja tugevaid lööke seadmele.
- See toode ei sisalda kasutaja poolt hooldatavaid osi. Ärge püüdke ühtki VEEV ONE™ osa avada, muuta, hooldada, koost lahti võtta ega parandada ja ärge vahetage osi ega akusid.
- Ärge kasutage toodet, mis on jäänud liiga külma või kuumu temperatuuri või niiskuse kätte.
- Ärge puudutage VEEV ONE™ ja/või selle tarvikuid, kui need kuumenevad üle, tekitavad sädemeid või vingu, süttivad või põlevad. Olge vajaduse ja võimaluse korral väljalülitamisel või toiteallikast eraldamisel ettevaatlik.
- Kasutage seadet ainult temperatuurivahemikus $>0\text{ }^{\circ}\text{C}$ kuni $<40\text{ }^{\circ}\text{C}$.
- Ärge visake VEEV ONE™ ja/või selle tarvikuid olmejäätmete hulka, kus need võivad puutuda kokku vee ja/või muude vedelikega.

⚠ HOIATUS Akuga seotud ohud

VEEV ONE™ saab toidet hermeetilisest liitiumioonakust.

- Tavalistes kasutustingimustes on aku hermeetiliselt suletud. Kui märkate akuvedeliku lekkimist, järgige allpool toodud ettevaatusabinõusid.
- Kui olete akust lekkinud vedelikku alla neelanud, pöörduge viivitamatult arsti poole. Ärge kutsuge esile oksendamist, ärge neelake alla toitu ega jooge.
- Lekkivast akust eralduva auru sissehingamise korral minge värske õhu kätte ja pöörduge arsti poole.
- Kui akust lekkinud vedelik satub nahale, peske piirkonda, kuhu vedelik sattus, kaasa arvatud käsi, ja ärge puudutage silmi.

- Kui akust lekkinud vedelik satub silma, loputage silmi viivitamatult jooksva vee all vähemalt 15 minutit ja pöörduge arsti poole.

⚠ HOIATUS Ärrituse oht

Vältige e-vedeliku sattumist nahale ja silma. Ettevaatusabinõud järgmistes olukordades:

- nahale sattumisel: peske kohe seebi ja veega;
- silma sattumisel: loputage hoolikalt veega mitu minutit;
- saastunud rõivad: peske enne uuesti kasutamist.

⚠ ETTEVAATUST Allergilise reaktsiooni oht

- VEEV ONE™ ja VEEV ONE™ kapslite kasutamine võib põhjustada allergilist reaktsiooni, näiteks näo, huulte, keele, igemete, kurgu või keha turset, hingamisraskusi või vilistavat hingamist.
- Lõpetage VEEV ONE™ ja VEEV ONE™ kapslite kasutamine ja pöörduge viivitamatult arsti poole, kui kogete ülal nimeatud sümptomeid, mis võivad viidata tõsisele allergilisele reaktsioonile.

VEEV ONE™ kapslite kasutamine

- Kasutage VEEV ONE™ ainult spetsiaalselt VEEV ONE™ jaoks mõeldud VEEV ONE™ kapslitega. Ärge kasutage VEEV ONE™ kunagi teiste kapslitega. Vastasel juhul võib tagajärjeks olla vigastus.
- Ärge muutke VEEV ONE™ ega püüdke seda uuesti täita ega lisage VEEV ONE™ kapslitele mingeid aineid. Vastasel juhul võib tagajärjeks olla vigastus.
- Kasutage VEEV ONE™ kapsleid kohe pärast originaalpakendist välja võtmist.

Hoiustamine

- Hoida kuivas ja puhtas kohas toatemperatuuril.
- VEEV ONE™ kapslite kasutamisel, hoiustamisel või lahtipakkimisel võite märgata tilkasid või vedelikujälgi. Kui märkate kapslil või seadmel VEEV ONE™ tilkasid või vedelikujälgi, kuid leket ei ole, pühkige jäägid enne kasutamist hoolikalt ja põhjalikult kuiva lapiga ära (sh huulikult ja kontaktidelt). Ärge kasutage kapslit, mis lekib või kui pärast puhastamist tekivad uuesti tilgad või vedelikujäljed.
- Ärge kasutage seda toodet, kui VEEV ONE™ kapsel on kahjustatud, muudetud, katki või lekkiv.

- Kuna VEEV ONE™ kapslid võib kõrguse muutumisel hakata lekkima, ei ole soovitatav võtta lennukisse VEEV ONE™ kapsleid, mis on pakendist eemaldatud või mida on juba kasutatud.

Kõrvalmõjudest või juhtumitest teatamine

- Kui teil tekib VEEV ONE™ ja/või VEEV ONE™ kapslite kasutamisel mõni soovimatu tervisemõju, pidage nõu tervishoiutöötajaga.
- Kõigist kõrvalmõjudest ja juhtumitest saate teatada otse oma kohaliku klienditeeninduse poole pöördudes (andmed leiate klienditeeninduse ja garantii brošüürist). Kõrvaltoimetest teatades aitate selle toote ohutuse kohta teavet koguda.
- Täpsemat teavet leiate veebilehelt www.iqos.com

TEHNILISED ANDMED

VEEV ONE™

Model M0016

Aku tüüp: Vahetatav liitiumaku

Sisend: 5 V 2  A

See kaasaskantav komplekt ei hõlma kõiki ohutusalasest hoiatustes ja juhistes nimetatud seadmeid.

Toiteadapter (ei kuulu komplekti)

Ühildub mudelitega: S82A40, S82A41, S82A42, S82A43, S82A45, S82A46

Sisend: 100 V-240 V~ 50/60 Hz 0,3 A

Väljund:

5.0 V  2.0 A

Use with supplied Charging Cable

TEAVE VEEV ONE™ RINGLUSEST EEMALDAMISE KOHTA

Kehtib terves Euroopa Liidus ja EMP-s



See sümbol tootel või selle pakendil näitab, et seda toodet ja selle üksikuid osi (sealhulgas akusid) ei tohi kõrvaldada koos muude olmejäätmetega. Selle asemel utiliseerige seadmejäätmed vastutustundlikult, andes need üle selleks ettenähtud kogumispunkti elektri- ja elektroonikaseadmete jäätmete ringlussevõtuks. Lisaks saab kasutatud akud müügikohas tasuta tagastada. Teie seadmejäätmete (sealhulgas akude) eraldi kogumine ja ringlussevõtt nende kõrvaldamise ajal aitab säästa loodusvarasid ja tagab nende ringlussevõtu viisil, mis kaitseb inimeste tervist ja keskkonda. Seadmejäätmete kõrvaldamine sorteerimata olmejäätmetena (nt jäätmepõletamise või prügilasse ladestamise teel) võib avaldada negatiivset mõju keskkonnale ja inimeste

tervisele. Lisateavet selle kohta, kuhu te saate jäätmed ringlussevõtuks ära anda, saate kohalikust linnaametist, kohalikust olmejäätmete kõrvaldamise punktist või kauplusest, kust te toote ostsite. Toote kohalik importija rahastab nende määratud kogumispunktide kaudu tagastatud seadmete jäätmete töötlemist ja ringlussevõttu vastavalt kohalikele nõuetele.

JUHISED AKU EEMALDAMISEKS (RINGLUSEST EEMALDAMISEKS NING ÜMBERTÖÖLEMISEKS)

Tarbija ei tohi ise akut eemaldada. Aku võib toote kasutusaja lõpus ohutult eemaldada ainult volitatud ümbertöötleja, läbides selleks alltoodud sammud.

VEEV ONE™

Model M0016:

1. samm: kontrollige pinget. Seade peab olema enne demonteerimist täielikult tühjaks laetud. Vajutage toitenupule ja kontrollige, kas LED-tuled näitavad, et aku on tühi (kõige alumine LED-tuli plingib 5 korda). Kui ei, siis tuleb seade tühjaks laadida, kuni LED-tuled näitavad, et aku on tühi.
2. samm: vajutage poolmooduli korpusest välja võtmiseks USB-avale.
3. samm: lõigake läbi kaks trükkplaatkoosti külge kinnitatud elektrijuhet
4. samm: eemaldage kaks trükkplaatkoosti paigal hoidvat kruvi.
5. samm: eemaldage trükkplaatkoost.
6. samm: tõstke aku välja võtmiseks üles.

Nõuetele vastavuse kinnitus

Siinkohal teatab Philip Morris Products S.A. ametlikult, et IQOS VEEV seade on kooskõlas direktiivi 2014/53/EL põhitingimuste ja muude asjaomaste sätetega. Ametliku vastavusdeklaratsiooni leiate veebilehelt: www.pmi.com/declarationofconformity

IQOS VEEV mudel B-1603 töötab 2.402-2.480 Ghz sagedusel kui raadiosageduse maksimaalne väljund on alla 10.0 dBm.

Väljatöötatud ja valmistatud Philip Morris Products S.A. (Quai Jeanrenaud 3, 2000 Neuchâtel, Šveits) volitusel.
Maaletooja: Philip Morris Eesti OÜ (Tartu mnt 43/Kreutzwaldi 24, 10147 Tallinn, Eesti). Tasuta telefon: 800 2900



© 2022 Copyright Philip Morris Products S.A

VEEV
one



Это знак предупреждения об опасности. Он используется, чтобы предупредить Вас о потенциальной угрозе телесного повреждения.

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЯ И УКАЗАНИЯ ПО БЕЗОПАСНОСТИ

ВО ИЗБЕЖАНИЕ ТРАВМ, ПОЖАЛУЙСТА, ВНАЧАЛЕ ОЗНАКОМЬТЕСЬ СО ВСЕМИ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЯМИ И УКАЗАНИЯМИ ПО БЕЗОПАСНОСТИ.

Настоящие предупреждения и указания по безопасности не в состоянии охватить все возможные обстоятельства и ситуации, которые могут возникнуть, и пользователи должны проявлять осторожность и осмотрительность.

СОХРАНИТЕ НАСТОЯЩИЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЯ И УКАЗАНИЯ ПО БЕЗОПАСНОСТИ ДЛЯ ДАЛЬНЕЙШЕГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ, ПОСКОЛЬКУ ОНИ СОДЕРЖАТ ВАЖНУЮ ИНФОРМАЦИЮ.

Настоящие предупреждения и указания по безопасности применяются к устройству VEEV ONE™.

Для получения информации об обновлениях, вносимых в настоящие предупреждения и указания по безопасности, см. информацию на сайте www.iqos.com.

Для кого предназначено изделие

- Устройство VEEV ONE™ и капсулы VEEV ONE™ могут использоваться только совершеннолетними.
- Устройство VEEV ONE™ и капсулы VEEV ONE™ предназначены для совершеннолетних курильщиков, которые в ином случае продолжили бы курить или употреблять никотиносодержащую продукцию.
- Детям и подросткам не следует использовать устройство VEEV ONE™ и капсулы VEEV ONE™ ни при каких условиях.
- Данное изделие не должно использоваться лицами с ограниченными физическими, сенсорными или умственными способностями, а также лицами, не обладающими достаточными знаниями, если только они не находятся под присмотром или не

проектированы на предмет безопасного использования изделия и осознают связанные с этим опасности.

Никотин

- В капсулах VEEV ONE™ содержится никотин, который вызывает привыкание.
- Использование устройства VEEV ONE™ и капсул VEEV ONE™ сопряжено с риском. Лучший способ снизить риск для здоровья, связанный с никотином, — полностью отказаться от употребления никотина.
- Некоторые пользователи могут испытывать побочные эффекты, в том числе: боль в животе, кашель, головокружение, сухость во рту, головную боль, недомогание, заложенность носа, тошноту, раздражение полости рта, раздражение горла, рвоту.
- Никотиносодержащая продукция не предназначена для людей, страдающих или склонных к сердечным заболеваниям, диабету, эпилепсии, припадкам.
- Никотиносодержащие продукты не следует использовать во время беременности или грудного вскармливания; если вы беременны, кормите грудью или думаете, что можете быть беременны, вам следует полностью отказаться от никотина.
- В процессе отказа от курения или перехода на устройство VEEV ONE™ и капсулы VEEV ONE™ или другую никотиносодержащую продукцию вам может потребоваться изменить дозировку определенных медикаментов (например, при приеме теофилина, клозапина, ропинирола).
- Если вы не уверены в возможности использовать устройство VEEV ONE™ и капсулы VEEV ONE™ при вашем состоянии здоровья, рекомендуем обратиться к врачу.

⚠ ВАЖНЫЕ УКАЗАНИЯ ПО БЕЗОПАСНОСТИ

⚠ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ Риск удушья и проглатывания

- Храните устройство VEEV ONE™ и капсулы VEEV ONE™ в местах, недоступных для детей и домашних животных.
- **РИСК УДУШЕНИЯ** — устройство VEEV ONE™, принадлежности к нему и капсулы VEEV ONE™ содержат мелкие детали.
- **РИСК ПРОГЛАТЫВАНИЯ**
- - Если вы проглотили капсулу VEEV ONE™, немедленно обратитесь за медицинской помощью.
- - Если вы проглотили капсулу VEEV ONE™, немедленно обратитесь за медицинской помощью из-за риска отравления никотином.
- - Если вы проглотили жидкость для электронных сигарет,

прополощите рот и обратитесь за медицинской помощью.

⚠ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ

Риски, связанные с электричеством и батареей

Риски поражения электрическим током

- Несоблюдение настоящих предупреждений и указаний по безопасности может привести к пожару, взрыву, поражению электрическим током, травме или к порче изделия или другого имущества.
- Эксплуатация устройства VEEV ONE™ должна осуществляться только пользователями, для которых предназначено изделие
- Не используйте VEEV ONE™ в местах, где запрещено пользоваться электронными устройствами.
- Не заряжайте и не используйте устройство VEEV ONE™ и принадлежности к нему, если они повреждены, видоизменены или сломаны.
- Не используйте устройство VEEV ONE™, если заметили протечку аккумуляторной батареи.
- Заряжайте VEEV ONE™ только в помещении, как указано символом , используя для зарядки зарядный кабель, поставляемый производителем, и сертифицированный адаптер питания переменного тока (поставляемый в коробке или приобретенный у надежного источника). Не используйте принадлежности, которые не одобрены производителем. Дополнительную важную информацию см. в разделе «Техническая спецификация» и на сайте www.iqos.com.
- Используйте для зарядки данного изделия только безопасное сверхнизкое напряжение и адаптер питания переменного тока 5 В; 2 А. Подробную информацию см. в разделе «Техническая спецификация» настоящих предупреждений и указаний по безопасности.
- Не используйте, не заряжайте и не храните устройство VEEV ONE™ в помещениях с повышенной температурой (например, летом в автомобиле или рядом с источником тепла — радиатором или камином).
- Не используйте устройство VEEV ONE™ рядом с воспламеняющимися материалами, жидкостями и газами.
- VEEV ONE™, адаптер питания переменного тока и

зарядный кабель не должны подвергаться воздействию жидкости. Не прикасайтесь к устройству, если оно намочено или было погружено в какую-либо жидкость.

- Не очищайте устройство никакими чистящими средствами.
- Не очищайте устройство во включенном состоянии.
- Периодически очищайте порт USB для зарядки VEEV ONE™, чтобы избежать накопления посторонних веществ (например частиц пыли), и проверяйте порт USB на наличие посторонних материалов перед использованием разъема USB.
- Обращайтесь с устройством осторожно. Не роняйте VEEV ONE™ и не подвергайте его сильным ударам.
- Изделие не содержит частей, которые могут обслуживаться пользователем. Не пытайтесь открывать, модифицировать, обслуживать, разбирать или ремонтировать какой-либо из компонентов устройства VEEV ONE™ или заменять любые другие компоненты или аккумуляторы.
- Не используйте данное изделие, если оно подвергалось чрезмерному воздействию холода, высокой температуры или влаги.
- Не прикасайтесь к VEEV ONE™ и/или к его принадлежностям, если они перегрелись, искрят, дымятся, накалились или загорелись. Если применимо и возможно, с осторожностью отключите или отсоедините источник питания.
- Осуществляйте эксплуатацию устройства только при температуре от >0 до <40 °С.
- Никогда не утилизируйте устройство VEEV ONE™ и/или его принадлежности вместе с другими бытовыми отходами, поскольку оно может вступить в контакт с водой и/или другими жидкостями.



ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ Риски, связанные с батареей

- VEEV ONE™ питается от герметизированных литий-ионных (Li-ion) аккумуляторов.
- При нормальных условиях использования аккумулятор герметичен. Если вы заметили утечку жидкости из аккумулятора, примите следующие меры предосторожности:
- В случае проглатывания жидкости, вытекшей из аккумулятора, немедленно обратитесь за медицинской помощью. Не вызывайте

рвоту, не ешьте и не пейте.

- Если вы вдохнули пары жидкости, вытекшей из аккумулятора, выйдите на свежий воздух и обратитесь за медицинской помощью.
- Если жидкость из аккумулятора попала на кожу, вымойте руки и не прикасайтесь к глазам.
- Если жидкость из аккумулятора попала в глаза, немедленно промойте их проточной водой в течение не менее 15 минут и сразу же обратитесь за медицинской помощью.

⚠ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ Риск раздражения

- Избегайте контакта жидкости для электронных сигарет с кожей, а также ее попадания в глаза. При:
- Контакте с кожей: немедленно промойте с помощью воды и мыла.
- Попадании в глаза: осторожно промойте глаза водой в течение нескольких минут.
- Загрязнении одежды: постирать перед повторным использованием.

⚠ МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ

Риск аллергической реакции

- Использование устройства VEEV ONE™ и капсул VEEV ONE™ может вызывать аллергическую реакцию, например: отек лица, губ, языка, десен, гортани или всего тела, затрудненное дыхание, свистящее дыхание.
- При появлении любого из вышеуказанных симптомов рекомендуем прекратить использование устройства VEEV ONE™ и капсул VEEV ONE™ и немедленно обратиться за медицинской помощью, поскольку такие симптомы могут указывать на серьезную аллергическую реакцию.

Использование капсул VEEV ONE™

- Устройство VEEV ONE™ предназначено для использования только с капсулами VEEV ONE™, специально разработанными для VEEV ONE™. Никогда не используйте устройство VEEV ONE™ с другими капсулами. Такие действия могут привести к травме.
- Не модифицируйте и не пытайтесь запрограммировать капсулы VEEV ONE™ или добавлять в них какие-либо вещества. Такие действия могут привести к травме.
- Используйте капсулы VEEV ONE™ сразу после их извлечения из оригинальной упаковки.

Хранение

- Хранить в сухом и чистом месте при комнатной температуре.
- Во время использования, хранения или распаковки капсул VEEV ONE™ могут обнаружиться капли или следы жидкости. Если вы заметили капли или следы жидкости на капсуле или устройстве VEEV ONE™, но признаков утечки нет, перед началом использования осторожно и тщательно вытрите ее остатки сухой тканью (включая мундштук и

контакты). Не используйте капсулу, если наблюдается активная утечка или если после очистки снова появились капли или следы жидкости.

- Не используйте этот продукт, если капсула VEEV ONE™ повреждена, испорчена, сломана или протекает.
- Из-за риска протечки капсул VEEV ONE™ при изменении высоты не рекомендуется брать в самолет вынутые из упаковки или частично израсходованные капсулы VEEV ONE™.
- Сообщение о нежелательных явлениях или инцидентах
- При появлении нежелательных последствий для здоровья во время использования устройства VEEV ONE™ и/или капсул VEEV ONE™ обратитесь к врачу.
- О любых нежелательных явлениях или инцидентах можно сообщить непосредственно в местный сервис (подробную информацию см. в гарантийном и сервисном буклете). Сообщая о побочных явлениях, вы помогаете нам получить больше информации о безопасности данного изделия.
- Дополнительную информацию см. на сайте www.iqos.com

ТЕХНИЧЕСКАЯ СПЕЦИФИКАЦИЯ

VEEV ONE™

Тип аккумулятора: литий-ионная заряжаемая аккумуляторная батарея

Входное напряжение: 5 В  A

Не все устройства, перечисленные в настоящих предупреждениях и указаниях по безопасности, включены в комплект мобильности.

Адаптер питания переменного тока (не входит в комплект)

Совместимые модели: S82A40, S82A41, S82A42, S82A43, S82A45, S82A46

Входное напряжение: 100 – 240 В переменного тока, ~50/60 Гц, 0.3 А

Выходное напряжение: 5.0  2.0 А

Используйте приложенный зарядный кабель

ИНФОРМАЦИЯ ОБ УТИЛИЗАЦИИ VEEV ONE™

Действительна на территории Европейского союза и ЕЭЗ



Данный символ на изделии или его упаковке указывает на то, что изделие и его части (включая батареи) нельзя утилизировать вместе с бытовыми отходами. Вы обязаны



самостоятельно утилизировать устройство, доставив его на

специальный пункт сбора ненужного электрического и электронного оборудования для дальнейшей переработки, кроме того, ненужные батареи можно бесплатно сдать в пункте продажи. Раздельный сбор и переработка ненужной бытовой техники (включая батареи) при утилизации помогают сохранить природные ресурсы и позволяют перерабатывать ее безвредным для здоровья людей и окружающей среды способом. Утилизация ненужной бытовой техники вместе с несортированным бытовым мусором (например — путем сжигания или захоронения на полигонах) может негативно повлиять на окружающую среду и здоровье людей. Для получения подробной информации о сдаче

ненужного оборудования на переработку обращайтесь, пожалуйста, в местное самоуправление, на предприятие по утилизации отходов или в магазин, где вы приобрели изделие. Необходимые финансовые средства для обработки и переработки ненужного оборудования, которое возвращается через специальные пункты сбора, обеспечивает местный импортер изделия в соответствии с местными требованиями.

ИНСТРУКЦИИ ПО ИЗВЛЕЧЕНИЮ БАТАРЕЙ (ДЛЯ УТИЛИЗАЦИИ И ПЕРЕРАБОТКИ)

Запрещается извлекать батарею самостоятельно. Только официальный переработчик имеет право безопасно извлечь батареи по окончании срока службы изделия, выполнив действия, описанные ниже.

VEEV ONE™ Модель M0016:

Этап 1: Проверьте напряжение. Перед разборкой устройство должно быть полностью разряжено. Нажмите кнопку питания и проверьте, показывает ли светодиод низкое напряжение (самый нижний светодиод мигнет 5 раз); если нет, устройство следует разрядить до появления индикации низкого напряжения.

Этап 2: Извлеките полумодуль из корпуса, надавив на него со стороны порта USB.

Этап 3: Отрежьте 2 электрических провода от жесткого блока печатных плат.

Этап 4: Выкрутите два винта, которые удерживают блок печатных плат.

Этап 5: Извлеките блок печатных плат.

Этап 6: Выньте батарею, потянув ее вверх.

Подтверждение соответствия

На данный момент Philip Morris Products S.A. официально заявляет, что устройство IQOS VEEV соответствует основным условиям и другим соответствующим положениям Директивы 2014/53/ЕС. С официальной декларацией о соответствии можно ознакомиться на сайте: www.pmi.com/declarationofconformity

IQOS VEEV Model B-1603 работает на частоте 2,402-2,480 ГГц при максимальной выходной частоте менее 10,0 дБм.

Разработано и изготовлено с разрешения компании Philip Morris Products S.A., Quai Jeanrenaud 3, 2000 г. Невшатель, Швейцария.

Импортер: Philip Morris Eesti OÜ (Тарту мнт. 43 / Ф.Р.Крейцвальди 24, 10147 Таллинн, Эстония). Бесплатный телефон: 800 2900



© 2022 Copyright Philip Morris Products S.A.